



Armin Ziesmann

Koordinator
Informationssicherheit an der
Universität Münster

OV Oer-Erkenschwick

Kreistagsmitglied

Ausschuss für Wirtschaft und
Digitalisierung
Ausschuss für Mobilität,
Feuerschutz und Rettungswesen

Ratsmitglied Oer-Erkenschwick

Vorsitzender Fraktion
Hauptausschuss, Finanzen,
Personal
Rechnungsprüfungsausschuss
Vorsitzender
Wahlprüfungsausschuss

Grüne Vita:

- Gründungsmitglied des
OV seit 2006
- 2009 – 2025
Fraktionsvorsitzender im
Stadtrat
- seit 2020
Kreistagsmitglied



Bewerbung um Platz 8 der Reserveliste für die Kreistagswahl

Liebe Freundinnen und Freunde,

unser Kreis Recklinghausen steht vor großen Herausforderungen – und noch größeren Chancen. Digitalisierung, Mobilität, Daseinsvorsorge – all das sind Themen, die nicht abstrakt verhandelt werden dürfen, sondern konkret das Leben der Menschen verbessern müssen. Genau dafür setze ich mich ein.

Seit 2020 gestalte ich im Kreistag mit – als Mitglied in den Ausschüssen für Mobilität, Feuerschutz und Rettungswesen sowie für Wirtschaft und Digitalisierung. Besonders liegt mir am Herzen, wie wir Digitalisierung sinnvoll einsetzen können: nicht als Selbstzweck, sondern als Werkzeug, das Transparenz schafft, die Bürgerbeteiligung stärkt und unseren Alltag einfacher macht. Ein Beispiel dafür ist der interaktive Haushalt, den ich durchgesetzt habe – damit jede und jeder nachvollziehen kann, wofür öffentliche Gelder verwendet werden.

Doch wir sind noch lange nicht am Ziel. Digitalisierung muss noch viel stärker zur Verbesserung der Lebensqualität beitragen, zur Sicherung der Daseinsvorsorge, zur Stärkung unserer Demokratie. Dafür braucht es klare Leitlinien, den Mut zu Veränderungen und eine Politik, die alle mitnimmt.

Auch im Bereich Mobilität und Rettungswesen sehe ich großen Handlungsbedarf. Ein modernes Verkehrskonzept muss sicherstellen, dass Menschen zuverlässig, klimafreundlich und bezahlbar von A nach B kommen. Und ein starker Katastrophenschutz bedeutet, dass wir in Krisensituationen handlungsfähig bleiben und Leben schützen können.

Was mich antreibt, ist eine Politik, die nicht im Verwaltungsapparat versinkt, sondern an den Menschen orientiert ist. Eine gute Kommunikationskultur ist dafür essenziell – zuhören, mitnehmen, Lösungen finden.

Ich bin überzeugt: Politik funktioniert am besten, wenn wir pragmatisch, aber mit klaren Werten handeln.

Deshalb kandidiere ich für Listenplatz 8 und bitte um euer Vertrauen.

Lasst uns gemeinsam den Kreis Recklinghausen fit für die Zukunft machen – digital, nachhaltig, gerecht.